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Ata nº 09/2022 
 
 
Ata da 17ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação do 
Município de Vista Alegre do Alto nomeado conforme Decreto nº 5187, de 11 
de junho de 2021. Aos treze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e 
dois, às nove horas, reuniram-se por meio de videoconferência, os 
conselheiros. Após verificar a existência de “quórum”, a Senhora Presidente 
Maria Cristina Dalócio Cazoni, agradeceu a presença de todos e deu início a 
reunião solicitando a leitura da ata da reunião anterior a qual foi aprovada por 
unanimidade. Na sequência informou sobre o Decreto número 5384 (cinco mil 
e trezentos e oitenta e quatro), de cinco de setembro de dois mil e vinte e dois, 
que determina facultativo o uso de máscaras em todos os ambientes, no 
âmbito municipal, exceto nas unidades de saúde. O representante do SESI 
participou do HTPC dos Professores para explicar como serão realizadas as 
formações e as avaliações. Alguns Professores já fizeram avaliações, e esta 
semana ele virá no horário de HTPI para tirar dúvidas do Professor 
individualmente. Comentou sobre os alunos que tem que ir na APAE e a maior 
dificuldade é com os Pais que não deixa a criança pronta ou não acorda cedo. 
Dando continuidade a Senhora Claudia relatou sobre a busca ativa, alguns 
pegaram transferência e não realizaram a matrícula na Escola e depois volta 
sem estudar. São várias desculpas inconsistentes. Avaliação Fluência leitura, 
infelizmente não tem dedicação do aluno. A visita dos alunos do Ensino Médio 
às feiras das faculdades foram muito agradáveis. A Senhora Aline 
complementou que chegaram três alunas: duas do Ensino Fundamental dois e 
uma do Ensino Médio e estão analfabetas, de acordo com a Diretoria de 
Ensino não tem o que fazer, é obrigatório matrícula conforme o documento da 
transferência. Pediu ajuda para a Secretária de Educação, se tem algum 
projeto que possam ajudá-las a alfabetizar, porém no momento não tem como. 
Na ocasião a Senhora Maria Rita parabenizou a apresentação e exposição dos 
duzentos anos da Independência na Escola Irineu Julião e na Escola Estadual 
Salvador Gogliano Júnior. Informou que está em andamento a ampliação do 
prédio da Creche para conseguir atender a demanda, pois tem criança na lista 
de espera por vaga. Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a presente 
reunião, da qual para constar foi lavrada a presente ata que após lida e 
aprovada será assinada pelos membros presentes. Vista Alegre do Alto, 11 de 
setembro de 2022. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


